

ten en la Secretaría de este distrito las solicitudes de reclamación con los documentos traslativos de dominio y relación detallada de las fincas á que se contraigan, hasta el día 31 de Enero entrante.

Los interesados justificarán haber satisfecho á la Hacienda los correspondientes derechos, sin cuyo requisito y transcurrido que sea dicho término no serán admitidas.

Debiendo procederse en el próximo mes de Enero á la rectificación anual del padrón de vecinos, se previene á las cabezas de familia, que en la primera quincena de dicho mes, presenten en la Secretaría de este Ayuntamiento las declaraciones de las variaciones experimentadas en sus respectivas familias, tanto en lo que se refiere á inclusiones como respecto á eliminaciones, cualquiera que sea la causa.

Rebordondo de Cualedro Diciembre 26 de 1896.—El Alcalde, Juan García.

Coles

Próxima la época de proceder á la confección, al apéndice y al amillaramiento que ha de servir de base en los repartimientos de la contribución territorial por los conceptos de rústica y urbana del próximo ejercicio económico de 1897 á 98, se hace saber á todos los propietarios terratenientes en este distrito, que hayan experimentado variación en su riqueza inmueble por los conceptos de compra, venta, permuta ó por otro de los que menciona el artículo 48 del Reglamento de 30 de Septiembre de 1885, presenten sus declaraciones juradas y en la forma que dicho Reglamento determina en la Secretaría de este Ayuntamiento, del primero al veinte del entrante Enero, acompañando las correspondientes cartas de pago de la solvencia de derechos con la Hacienda para la oportuna toma de razón.

Coles, Diciembre 24 de 1896.—El Alcalde, Manuel Varela.

Esgos

Las listas rectificadas de electores de compromisarios para Senadores que han de regir en el año de 1897, estarán de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento desde el día primero hasta el veinte de Enero próximo; en cuyo plazo podrán enterarse todos aquellos que lo deseen, y hacer las reclamaciones que crean convenientes.

Esgos, Diciembre 31 de 1896.—El Alcalde, José Carballo.

Leiro

Conforme á lo dispuesto en los artículos 25 y 26 de la Ley electoral para senadores de 8 de Febrero de 1877, queda expuesto al público en la Secretaría de este Ayuntamiento desde esta fecha al 20 del corriente la lista de electores para compromisarios, durante cuyo plazo serán admitidas las reclamaciones que sean justas.

Leiro 1.º de Enero de 1897.—El Primer Teniente Alcalde, Hermenegildo Fernández.

Cartelle

Durante el término de 15 días, se hallará al público en esta Secretaría la rectificación anual del padrón de vecinos, para que puedan enterarse los que lo deseen de las inclusiones y exclusiones, deduciendo las reclamaciones que le convengan.

Cartelle Diciembre 27 de 1896.—El Alcalde, Casto Castiñeiras.

Riós

Formado el repartimiento de arbitrio extraordinario para cubrir el déficit que resuelta del presupuesto ordinario de este municipio y año de 1896-97, queda de manifiesto al público en la Secretaría de este Ayuntamiento por término de ocho días, contados desde el siguiente al de la inserción del presente anuncio en el «Boletín oficial», á fin de que los contribuyentes interesados puedan hacer uso de sus derechos.

Riós Diciembre 30 de 1896.—El Alcalde, Domingo Alvarez.

Ginzo de Limia

Don Manuel García Peral, alcalde presidente del Ayuntamiento de Ginzo de Limia.

Formadas por este Ayuntamiento las listas de mayores contribuyentes con casa abierta, para la elección de Senadores, en cumplimiento de lo que dispone el artículo 25 de la ley; quedan expuestas al público en Secretaría, hasta el día 20 de Enero próximo, hasta cuya fecha podrán producirse las reclamaciones que sobre las mismas se hagan y sean pertinentes, conforme á lo preceptuado en el 26 de la propia ley.

Ginzo de Limia 31 de Diciembre de 1896.—Manuel García.

Edictos militares

Don Victorino Gómez Pérez, Comandante de la Zona de Orense, Juez instructor de ella.

Habiendo faltado á concentración para destino á cuerpo y ausentado del lugar de su residencia el recluta del reemplazo de 1894, Casimiro Junco Soto, hijo de Andrés y de Manuela, natural de Mundín, parroquia de Santa Cruz, Ayuntamiento de Nogueira en esta provincia, al que formo expediente por tal motivo, y cuyas señas personales son: estatura 1'510 milímetros, pelo castaño, cejas idem, ojos idem, nariz regular, barba ninguna, boca regular, color trigueño, frente espaciosa y producción buena. Haciendo uso de las atribuciones que me están conferidas, por el presente cito y llamo al mencionado recluta, para que en el término de treinta días, á contar desde la publicación de este edicto, comparezca en esta plaza á mi disposición; en inteligencia de que si no lo verifica será considerado en rebeldía.

Dado en Orense á 30 de Diciembre de 1896.—Victorino Gómez.

JUZGADOS

Don Carlos Lago Freire, Juez de primera instancia de Ribadavia.

Hago saber: que en el expediente de apeo y prorrateo del foral titulado José Viso y Gerónimo Vázquez y José Bangueses, su renta anual once moyos de vino acabazados, dominio del Sr. Marqués de Santa Cruz de Ribadulla, cuyos bienes están sitos en el lugar de Oleiros, en Castrelo de Miño, se dictó con fecha primero del corriente auto, cuya parte dispositiva dice:—«S. S., por ante mí escribano dijo: Se declaran conformes con la práctica del apeo y prorrateo del foral de que se trata á Clemente Mourille y demás interesados desconocidos, mandando se proceda á dichas operaciones por el Perito D. José María Fernández, vecino de Freás, y se dá por terminado este expediente respecto á Emiliano Bangueses, reservando su derecho al dominio directo y á los del útil que han prestado conformidad para que lo deduzcan en el juicio correspondiente, notificándose este auto á los desconocidos en la misma forma que fueron citados. Así lo acordó y firma el señor D. Carlos Lago Freire, Juez de primera instancia del partido, en Ribadavia á primero de Diciembre de mil ochocientos noventa y seis.—Carlos Lago Freire.—Ante mí, Félix Quijada.»

Y para que tenga lugar su inserción en el «Boletín oficial» de la provincia, libro el presente en Ribadavia á diez y nueve de Diciembre de mil ochocientos noventa y seis.—Carlos Lago Freire.—P. M. de S. S., Félix Quijada.

Don Carlos Lago Freire, Juez de primera instancia de Ribadavia.

Hago saber: que en el expediente de apeo y prorrateo del foral titulado Blas Gil, su renta anual veinte y seis ferrados de maíz grueso y centeno por mitad, dominio directo del Sr. Marqués de Santa Cruz de Ribadulla, cuyos bienes radican en términos del lugar de Casardeita, parroquia de Macendo, en Castrelo de Miño, se dictó auto, cuya parte dispositiva dice:—«S. S., por ante mí escribano dijo: Se declaran conformes con la práctica del apeo y prorrateo del foral de que se trata á Diego González Rodríguez y demás interesados desconocidos, mandando se proceda á dichas operaciones por el Perito D. José María Fernández, vecino de Freás de Eiras, partido de Celanova, y notifíquese este auto á los desconocidos en la misma forma que fueron citados. Así lo acordó y firma el Sr. D. Carlos Lago Freire, Juez de primera instancia del partido, en Ribadavia á treinta de Noviembre de mil ochocientos noventa y seis.—Carlos Lago Freire.—Ante mí, Félix Quijada.»

Y para que tenga lugar su inserción en el «Boletín oficial» de la provincia, libro el presente en Ribadavia á diez y nueve de Diciembre de mil ochocientos noventa y seis.—Carlos Lago Freire.—P. M. de S. S., Félix Quijada.

Don Wenceslao Doral y Rama, Juez de primera instancia de Puebla de Trives.

Hago público: que por el Procurador don Maximino Pérez Rodríguez, á nombre del señor don Juan Luis Domínguez Prada, vecino de esta villa, se solicitó, apeo y prorrateo del censo de noventa y nueve reales de vellón anuales, fundado por don José López, vecino que fué del lugar de Cubeiros, parroquia de Santa María de Cesuris, término municipal de Manzaneda, sobre quince fincas, por el capital de tres mil trescientos reales.—En su vista se dictó la siguiente:

«Providencia.—Juez señor Doral.—Por legítima la personalidad, el Procurador don Maximino Pérez Rodríguez, á medio de la copia de poder general que se compulsa, y se le devuelva, y por presentada la solicitud del apeo y prorrateo con los documentos y copias de que hace mérito: cítese en la forma ordinaria á todos los interesados presentes con entrega de las copias simples de la misma, para que dentro del término de veinte días comparezca el día diecinueve de Enero próximo y hora de once de su mañana, á exponer si están á no conformes con que se verifique el apeo y prorrateo solicitados, apercibidos de que se les tendrá por conformes si no comparecieron por sí ó por medio de apoderado. Y por lo que hace á los interesados desconocidos, publíquese un edicto en el «Boletín oficial» de la provincia, que se fije además en los sitios de costumbre, llamándoles para que comparezcan dentro del doble término señalado para los presentes, cuidando de dar cumplimiento á la última parte del artículo dos mil setenta y tres de la ley de Enjuiciamiento civil. Lo mandó y firma el señor don Wenceslao Doral y Rama, Juez de primera instancia de Puebla de Trives, en su audiencia de veintitrés de Diciembre de mil ochocientos noventa y seis: de que doy fé.—Wenceslao Doral.—Ante mí, Manuel Casanova.»

Y en cumplimiento de lo mandado se libra el presente edicto, para publicar en el «Boletín oficial» de la provincia para que le obste á los interesados desconocidos.

Puebla de Trives veintitrés de Diciembre de mil ochocientos noventa y seis.—Wenceslao Doral.—El actuario, Manuel Casanova.

ANUNCIOS NO OFICIALES

DESPACHO DE CARBÓN

HIGINIO IGLESIAS

San Miguel, 5

En este establecimiento acaba de recibirse una gran partida de carbón de de todas clases, el que se vende á los precios siguientes:

Encina: á 24 reales quintal, por arroba 6.

Canutillo: á 23 id., por arroba 6.

De kok: para estufa á 2'75 reales quintal.

Polybillo á tres reales arroba.

Carbón para hornilla: á 15 reales quintal, por arroba á 4.

Patatas: á 12 reales quintal, por arroba á 80 céntimos de pta.

